

Reubicarán el acueducto de Tláhuac

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

Del 18 al 22 de agosto un total de 62 colonias de las delegaciones Iztapalapa, Tláhuac y Coyoacán se quedarán sin **agua**, debido a que se reubicará el acueducto de Tláhuac por la construcción de la Línea 12 del Metro, informó el Gobierno del DF.

A fin de disminuir las afectaciones entre la población, el Sistema de Aguas implementará el programa de pipas gratuitas para apoyar el abasto del líquido en las colonias que lo requieran y las solicitudes se pueden realizar al teléfono 5722-7777.

Mediante un boletín de prensa, el Gobierno capitalino indicó que las obras requerirán un tiempo aproximado de 72 horas y se recomienda a la población realizar un almacenamiento previo y tomar las medidas necesarias para contar con **agua** durante esos días.

Serán 30 las colonias de Iztapalapa que sufrirán el **desabasto**, entre ellas Francisco Villa, Hank González, Las Peñas, Santa Cruz Meyehualco, Leyes de Reforma, Consejo Agrarista, el Manto, Buenavista y Desarrollo Urbano Quetzalcóatl.

